

Kleiderstube St. Johannes spendet Erlös für Weihnachtspakete



Bild v.l.: Käthe Stricker, Klemens Geissen, Heinz Lütke-Besselmann, Marianne Bahr, Paula Rickfelder, Maria Vennewald, Elsbeth Lütke-Besselmann, Alfred Bahr, Rosel Everszumrode.

Seit über 25 Jahren ist Käthe Stricker mit ca. 20 ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in der Kleiderstube St. Johannes aktiv, um gebrauchte Kleidung entgegenzunehmen, diese auszusortieren, aufzubereiten und gegen einen kleinen Obulus an mittellose und bedürftige Mitbürger auszugeben.

Der gesamte Erlös, der dabei eingenommen werden kann, fließt ebenfalls einem guten Zweck zu. In diesem Jahr hat sich das Team der Kleiderstube dazu entschieden, dem Oelder Tisch Weihnachtspakete

mit Lebensmitteln insbesondere für bedürftige Familien zukommen zu lassen.

Wer die Kleiderstube St. Johannes mit Kleiderspenden (bitte nur gewaschene und saubere Kleidung!) unterstützen möchte, kann dies jeden Dienstag von 9.30 Uhr bis 11.30 Uhr und von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr tun. Erreichbar über den Innenhof des Bernadushauses findet zu den Öffnungszeiten die Annahme und auch die Ausgabe von Kleidung in den Kellerräumen des Hauses statt.